

Besondere Ehrung für die Grundschule Maindreieck Marktbreit

Unter dem Motto: „Gemeinsam für die gute Sache – Ehrenamt an der Schule“ zeichneten Kultusministerin Anna Stolz und Ehrenamtsbeauftragte Gabi Schmidt am 20. 06.2014 zahlreiche bayerische Schulen für ihr Engagement in Sachen Ehrenamt aus. Die Grundschule Maindreieck Marktbreit war ebenfalls unter den geehrten. Aus Sicht des Kultusministeriums sind die Schülerinnen und Schüler unserer Schule in bemerkenswerter Weise beim Schülerparlament engagiert.

Anna Stolz betonte in ihrer Einladung: „Unsere bayerischen Schulen sind wichtige Orte der Wertebildung und Demokratieerziehung, und Ihre Schule ist mit ihrem Bildungsangebot ganz vorne mit dabei. Hier erleben junge Menschen Werte hautnah und übernehmen selbst Verantwortung für ein gutes und respektvolles Miteinander – im Schulalltag und in unserer Gesellschaft.“

Zu dem Empfang im Historischen Rathaus in Nürnberg waren jeweils fünf Vertreter der geehrten Schulen eingeladen. Auch hier zeigte die Grundschule Maindreieck Marktbreit, wie sie die Schülerinnen und Schüler an Entscheidungen beteiligt. Die Mitglieder der Schülerparlamente konnten sich für eine Teilnahme an der Veranstaltung bewerben und wurden anschließend vom jeweiligen Schülerparlament in den Schulhäusern in Marktbreit und Marktstett gewählt.

So konnten letztlich aus Marktstett je ein Mädchen aus der ersten und der zweiten Klasse sowie aus Marktbreit je ein Junge aus der ersten und der zweiten Klasse nach Nürnberg fahren. Begleitet wurde sie von Konrektorin Alexandra Sauer. Wir bedanken uns, dass sie sich auf den Weg gemacht und unsere Schule dort vertreten haben!

Der Ehrenamtsempfang für Schulen ist ein gemeinsames Projekt des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus und der Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung für das Ehrenamt. In diesem Jahr griff der Empfang ein besonderes Jubiläum auf: 75 Jahre Grundgesetz. Die Kultusministerin und die Ehrenamtsbeauftragte würdigten das vielfältige freiwillige Engagement an den Schulen für unsere Demokratie. Dazu gehören unter anderem:

- Schülerparlamente
- Die Initiative „Werte machen Schule“
- Die Initiative „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“
- Demokratieerziehung
- Erinnerungskultur

Die Pressemitteilung des Kultusministeriums finden Sie auf der Startseite.